

トピックス

2016年11月3日 草津歌声サロン例会において、オレンジリボン運動（子ども虐待防止の市民運動）に賛同して昨年に引き続き、児童養護施設「守山学園」に寄付金を贈呈しました。

私たちは、日頃からの運動に賛同し演奏会ではオレンジリボン運動の啓蒙活動を行っており、歌声サロン会場にて参加者の皆さんと共に贈呈式をさせていただきました。

そのあと、児童養護施設の現状について丁寧な説明をいただき、現実の生々しいショッキングな話もありましたが改めて児童虐待予防の重要性について理解を深めました。また、後日富永園長様からお礼状が届きました。



平成28年11月7日

児童養護施設 守山学園
園長 富永



謹啓 晩秋の候 皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。
平素より、当施設に格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、先日は当学園へ多額の寄付を賜りまして、誠に有り難うございました。皆様方のご厚意にお答えするよう大切に活用させていただきます。昨年度に引き続き、ご支援いただき大変うれしく思っております。

守山学園では、10月30日（日）に創立記念学園祭を開催し、地域の皆様も始め、たくさんの方に来場いただきました。小学生の子ども達の発表や、学園児童の有志で歌を歌ったり、ピアノを弾いたり、ドラム演奏を実施したりと、頑張っていました。

今年は、10月半ばに実施された、オレンジリボンたすきリレーにも参加させて頂き、「笑顔がいちばん」のスローガンのもと、3区間を走りきる子どももいました。私たちにできることはほんの小さなことかもしれませんが、少しでも子どもたちの未来につながる支援を続けることができればと考えております。

末筆ながら、皆様の益々のご発展と、ご健康ご多幸を念じあげまして、お礼の書状とさせていただきます。

謹白